

教育委員会 5月報告

令和7年6月2日

小学校 避難訓練実施

令和7年5月9日(金)、小学校にて全校児童を対象に、地震・津波を想定した避難訓練を実施した。大きな災害はいつ起こるかわからないので、自分の命を自分で守るため、学校での避難の仕方を全校で確認した。第一次避難は運動場へ、津波を想定した第二次避難として、屋上への避難を実施しました。また、各教室で実際に「ライフジャケット」も着用し、命を守る行動について実践した。



木曾岬小クリーンアップ(美化活動)の実施

令和7年5月11日(日)に小学校運動場にて実施した。運動場のクリーンアップ(美化活動)は、毎年、運動会前に実施しており、当日は早朝より、保護者の皆さん、児童、教職員が数多く参加した。1時間ほどの作業で、側溝の土あげ、草刈り、草抜き、石拾いを行い、運動場はみるみるうちにきれいになっていった。今後、運動会の練習にも気持ちよく取り組める環境を整えることができた。



第48回 町内ソフトボール大会 【中止】

令和7年5月11日(日)に開催予定であった、「第48回町内ソフトボール大会」は、参加チームが集まらなかったため、今年度は大会開催が見送られることとなった。

小学3年生で「どでカボチャ栽培体験」が始まる！

令和7年5月12日(月)、小学3年生が地域の木曾岬町どでカボチャ愛好会の皆さんの協力を得ながら、今年度の「どでカボチャ栽培体験」をスタートした。愛好会の皆さんには、事前に畑やその周りを整備していただき、作業当日には、栽培の説明と植え付けの指導をいただきながら、一株ずつ丁寧に植え付けた。これから9月に実施されるオータムフェスタまで、3年生の子どもたちとともに水やり等を行い、「どでカボチャ」の生長を見守っていく。



木曾岬子ども未来塾 テスト対策学習会

令和7年5月12日(月)、13日(火)、14日(水)に、町立図書館学習室にて中学生を対象にテスト対策学習会を実施した。木曾岬子ども未来塾では、令和4年度から少しでも多くの中学生が参加しやすくなるよう、定期テスト前で部活動が休止する期間に学習会を企画し、学習支援を行っている。この3日間で多くの生徒が参加し、一生懸命テスト勉強に取り組んだ。

今後も、より多くの生徒が学習会に参加できるよう、学習会の実施日を工夫しながら1年間取り組んでいく予定である。



小学5年生の稲作体験 春の田植え

令和7年5月15日(木)に、地域の農家の方を講師に招き、小学5年生が田植え体験を行った。この取り組みは、木曾岬子ども未来塾の体験活動の一環で、地域の農家の方に田植えから稲刈りまで継続的に指導の協力をしていただいている。子どもたちは靴下を履いたままで田んぼに入り、大きな歓声を上げながら、慣れない手つきで一生懸命になって田植えを行った。子どもたちにとっては、普段経験することのできない貴重な体験となった。



中学校 避難訓練実施

令和7年5月16日(金)、中学校にて全校生徒を対象に、地震・津波を想定した避難訓練を実施した。訓練当日は、「大地震が発生し、大津波警報が発令された想定で、校舎の安全確認後、全校生徒が校舎屋上に避難する」という流れであった。生徒はグラウンドに避難する際も、校舎屋上に移動する際も静かに落ち着いて行動することができ、万が一の時に備え、真剣な表情で訓練に臨むことができた。



令和7年度 木曾岬町中年婦人会総会

令和7年5月16日(金)役場4階防災多目的室にて開催した。概要は次のとおり。

議事

議案第1号 令和6年度事業報告について

議案第2号 令和6年度収支決算報告について

議案第3号 令和7年度役員(案)について

議案第4号 令和7年度事業計画(案)について

議案第5号 令和7年度収支予算(案)について



令和7年度木曾岬町文化協会総会

令和7年5月18日(日)に役場防災会議室にて、木曾岬町文化協会総会を開催した。本総会は、令和5年度から、より多くの方に総会に出席いただくために日曜日の開催としている。概要は次のとおり。

議 事

- 議案第1号 令和6年度事業報告について
- 議案第2号 令和6年度収支決算報告について
- 議案第3号 令和7年度役員を選任(案)について
- 議案第4号 令和7年度事業計画(案)について
- 議案第5号 令和7年度収支予算(案)について



令和7年度 木曾岬音頭・小唄保存会総会

令和7年5月20日(火)役場4階防災多目的室にて開催した。総会終了後、参加者全員で木曾岬音頭・小唄を踊った後、散会となった。概要は次のとおり。

- 議 事
- 議案第1号 令和6年度事業報告について
 - 議案第2号 令和6年度収支決算報告について
 - 議案第3号 令和7年度事業計画(案)について
 - 議案第4号 令和7年度収支予算(案)について



令和7年度 ボラ倶楽部総会

令和7年5月22日(木)、役場4階防災多目的室にて開催した。概要は次のとおり。

<審議事項>

- 議事
- 議案第1号 令和6年度事業報告について
 - 議案第2号 令和6年度収支決算報告について
 - 議案第3号 役員改選(案)について
 - 議案第4号 令和7年度事業計画(案)について
 - 議案第5号 令和7年度収支予算(案)について
- ※ 終了後、今年度8月2日(土)に行われる夏まつりについての打合せを行った。



令和7年第4回教育委員会

令和7年5月23日(金)、役場4階防災会議室にて開催した。概要は次のとおり。

<審議事項>

- 議案第5号 令和8年度入学式の日程について

- 議案第6号 木曾岬町人権教育基本方針の改訂について

<協議事項>

- 教育委員会点検・評価報告書（令和6年度事務事業分）について
 - ・令和6年度の現状課題を受けた次年度以降の施策方針、今後の方向性等について
- 令和7年度総合教育会議について

<報告事項>

- 子どもたちの学力向上に向けた取り組みについて
- 学校教育活動における熱中症事故防止対策について
- 夏季休業中の学校閉校日について
- 教育委員会の後援名義使用及びチラシの配布について
- 教育委員会関連事務報告について



木曾岬町青少年育成町民会議総会

令和7年5月23日（金）、ふるさと創生ホールにて、令和7年度木曾岬町青少年育成町民会議総会が開催された。総会では議事に先立って、中学生による人権作文の発表が行われた。

その後、昨年度の事業報告及び決算報告と今年度の役員案、事業計画案及び予算案が提案され承認された。青少年育成町民会議では、次世代を担う青少年が心身ともに健全に育っていきける環境を整えるため、今年度も様々な取組を行っていく予定である。



【中学生による人権作文】



【総会の様子】

水泳全国大会出場！！ 村瀬和真さん（津田スイミングスクール桑名校所属）

令和7年5月27日（火）、全国大会出場に伴う激励金の交付が役場町長室で行われ、“とびうお杯第40回全国少年少女水泳競技大会（8/2～8/3）”に出場する村瀬和真さん（小林）に、三輪町長から激励金が授与された。

村瀬さんは、三重交通Gスポーツの杜鈴鹿水泳場にて4月に行われた“第25回津田チャンピオンズカップ”の「男子50m平泳ぎ」、「男子50m自由形」において、また、5月に行われた“2025年度JSCA 三重地域春季水泳競技大会”の「男子100m平泳ぎ」において、全国大会の参加標準記録をクリアするタイムで泳ぎ切り、見事全国大会へのキップを手にした。村瀬さんからは「とびうお杯でベスト



を出せるように頑張りたい」と、全国大会に向けて決意表明をいただいた。

中学3年生 修学旅行

令和7年5月27日(火)から29日(木)の3日間、広島・関西方面への修学旅行が実施された。1日目は、人と防災未来センター(神戸市)で阪神・淡路大震災の記録から防災について学習し、神戸中華街(南京町)で昼食をとり、夕方には広島へ移動した。2日目は、原爆資料館で学習を行うと共に、平和祈念公園で反戦と平和維持のため協力していくことを誓い、平和の願いを込めて千羽鶴を捧げた。夕方には神戸方面に移動し、舞子海上プロムナード(明石海峡大橋付近)で散策した。そして3日目は、大阪市のユニバーサル・スタジオ・ジャパンで仲間との楽しいひと時を過ごした。現地では、貴重な体験や学習、思い出づくりができ、大変有意義な3日間であった。



【人と防災未来センター】



【平和祈念公園】

